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Garantie
Home Refinements offre une GARANTIE À VIE LIMITÉE sur les composantes
fixes de ses cabinets en acier inoxydable ainsi qu’une GARANTIE
LIMITÉE DE 2 ANS sur la quincaillerie (pentures, glissières, serrures) contre
les défauts de matériel et de fabrication toujours appliquée suivant la date
d’achat. Cette garantie est limitée aux défauts ou dommages résultant d’un
usage résidentiel normal. Pour plus de détails concernant la garantie sur nos
produits, consultez notre site Web ou notre catalogue de produits.

ARMOIRE EN ACIER INOXYDABLE

Caractéristiques

Position des pentures
Nombre portes / tiroirs
Fini
Calibre
Matériel
Profondeur
Largeur
Collection

Spécifications

Dimension d’emballage
Installation

22 x 36 x 27”
Autoportant
Réversible
1P
Brossé
18 ga
Acier Inoxydable 304
24”
18”
Nature

• Module de rangement à porte simple, idéal pour accueillir vaisselle et ustensiles.
• Système modulaire qui permet de maximiser et personnaliser votre espace 

de cuisine extérieure.
• Finition du module sur les 4 côtés pour un aménagement flexible en îlot ou adossé 

à un mur.
• Armoire de la gamme ESSENCE caractérisée par une façade épurée.  
• Fermeture des tiroirs en douceur grâce à la quincaillerie à amortisseurs.
• Fabrication en acier inoxydable de qualité commerciale de calibre 18 recouvert 

d’une peinture en poudre ultra durable résistante aux conditions extérieures. 
• Excellente résistance du fini à l’humidité et au rayons UV.
• Produit durable en acier inoxydable 100% recyclable et respectueux 

de l’environnement.
• Armoire autoportante livrée entièrement assemblée.
• Produit fièrement conçu et fabriqué à la main au Canada.

ARMOIRE AUTOPORTANTE PORTE SIMPLE

Poids d’emballage 74 lb

Warranty
Home Refinements offers a LIMITED LIFETIME WARRANTY on the fixed
components of its stainless steel cabinets as well as a 2-YEARS LIMITED
WARRANTY for all mobile parts and hardware (Hinges, slides, locks) against
defects of material and workmanship all of wich is applied following the
purchase date. This warranty is limited to defects or damages resulting from
a normal residential use. For further details on our product warranty, please
refer to our catalog or Web site.

STAINLESS STEEL CABINETS

Features

Hinges Position
Nbr doors / drawers
Finish
Thickness
Material
Depth
Width
Collection

Specifications

Installation

• Spacious single door storage cabinet ideal for keeping your dinnerware 
and ustensils away from the elements.

• Modular system to optimize space and create a personalized outdoor kitchen area.
• Self-standing cabinet finished on all 4 sides providing flexible placement 

in island kitchen style or simply leaned against a wall.
• ESSENCE collection cabinets for a refined and unified look.
• Soft-close hardware for soft and quiet closing of drawers.
• Resistant commercial grade 18 gauge stainless steel construction 

with high-grade powder coated finish to withstand harsh environmental elements.
• Excellent resistance to humidity and UV.
• Environmentally friendly product made with 100% recyclable stainless steel.
• Modules are delivered fully assembled.
• Proudly designed and made by hand in Canada.

Self-Standing
Reversible
1D
Brushed
18 ga
Stainless Steel 304
24”
18”
Nature

SELF-STANDING SINGLE DOOR STORAGE CABINET

Packaging dimension
Packaging Weight 74 lb

22 x 36 x 27”
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